

あぶない!

速度超過



スピードに気を付けて運転をしていますか？

合河・岩屋地区のほとんどの道路は、制限速度40キロです！

スピードの出しすぎは、交通違反になる事はもちろんですが、**重大な事故**にもつながります。

必ず制限速度を守りましょう。

合岩駐在所管内



太線のところは、制限速度40キロの道路です。



昨年合岩駐在所管内では、事故が24件発生しており、**8件**増加しています。

運転する際は、常に安全運転を心がけましょう。

合岩駐在所

だより

3月号



合岩駐在所

ふるしょう たいし

古莊 太志

室外機泥棒

逮捕!



昨年発生していた室外機泥棒については、逮捕されました。

犯人は逮捕されましたが、必ずしも安全というわけではありません。

昨年は室外機の他にも、無施錠の倉庫等から農機具が盗まれる事件も発生しています。

「自分のところは大丈夫」なんてことはありません！！

パトロールは継続的に行いますが、被害に遭わないためにも、

- ・ 自宅の戸締り
- ・ 農機具などの管理
- ・ 駐車中の車の施錠

の徹底をお願いします。



御用

～ 駐在所員のひとこと ～

まだ生後数か月の娘ですが、徐々に首が座ってきており、成長を感じています。最近では、外に連れ出せるようになってきて、今までインドア派だった妻も、娘のためならと散歩に行くようになりました。

近々、合河公民館と岩屋活性化センターなどのひな人形を見に行く予定です！一面ひな人形が飾ってあり壮大な眺めですので、是非みなさんも見に行ってみてください！

